

undefined - mercredi 27 septembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Vélo club : les Saillansons ont participé, avec succès, à la dernière manche du Trophée départemental du jeune vététiste



Les jeunes vététistes de Saillans posent fièrement après leur victoire. Photo Le DL/Michel Morin

À l'occasion de la dernière manche du circuit Trophée départemental du jeune vététiste (TDJV) à Saint-Pierre-de-Chartreuse, il y a eu au programme XC eliminator et XC pour les 14 Saillansons présents dimanche 24 septembre. En U9 Maël Guyon finit 1^{er} et Lucas Dorille 3^e, En U13 Osmin Barret 2^e place. Podiums et classement final. En U9 Maël Guyon remporte le titre de champion (bi-départemental, Ardèche, Drôme, Isère) et Lucas Dorille la 3^e place. EN U11 Louka Patonnier remporte également le titre de champion (bi-départemental Ardèche, Drôme, Isère). En U13 Robin Barnier la seconde place et Osmin Barret la 3^e place. Enfin, le VC Saillans remporte la 1^{re} place du classement des clubs engagés pour 2023.

Autres résultats ; Alex Barberoux le vainqueur des chemins du soleil a fini dimanche 4 de la Transvésubienne. La Drômoise J/Philippe Chapelon se classe 29, Yann Bourlet est 68, Andéol Constant 100.